

Das ist der Morgen

Musik: Cat Stevens

Text: Ulrich Maske

The image shows a musical score for the song 'Das ist der Morgen'. It consists of three staves of music in 6/8 time. The first staff has a treble clef and a key signature of one flat (F major). The melody is written in eighth and quarter notes. Above the first staff are the chords C, d, G, F, C. Below the first staff are the lyrics: '1. Das ist der Mor - gen, Nacht ist ver - gan - - gen. Nacht - vö - gel'. The second staff continues the melody with chords F, C, G, C, F, d, C. The lyrics are: 'san - gen ihr letz - tes Lied. Das ist der Mor - gen, Kin - der er - wa -'. The third staff has chords d, G, C, F, G, C. The lyrics are: 'chen, sin - gen und la - chen, und du singst mit.'

1. Das ist der Morgen, Nacht ist vergangen. Nachtvögel sangen ihr letztes Lied. Das ist der Morgen, Kinder erwachen, singen und lachen, und du singst mit.

2. Die Morgensonne schickt ihre Strahlen, Tautropfen fallen Perlen im Licht. Tränen von gestern, wenn sie zerfließen auf bunten Wiesen siehst du sie nicht.

3. Aus Wald und Feldern atmet die Erde. Nachtschwarze Pferde fliegen vorbei. Da kommt das Leben auf allen Wegen, kommt uns entgegen jeden Tag neu.

4. Das ist der Morgen, Nacht ist vergangen, Nachtvögel sangen ihr letztes Lied. Das ist der Morgen, Kinder erwachen, singen und lachen, und du singst mit.

1. Morning has broken, like the first Morning has broken like the first morning, blackbird has spoken like the first bird. Praise for the singing! Praise for the morning! Praise for them springing fresh from the Word. 2. Sweet the rain's new fall sunlit from heaven, like the first dewfall on the first grass. Praise for the sweetness of the wet garden, sprung in completeness where God's feet pass. 3. Mine is the sunlight! Mine is the morning born of the one light Eden saw play! Praise with elation, praise every morning, God's recreation of the new day! T+M: CatStevens

1. Schön ist der Morgen. Schau aus dem Fenster Ganz neu geboren. Schenkt er den Tag Nimm ihn und freu dich Danke und denke wieder kommt für mich Ein neuer Tag. 2. Schön ist der Morgen Singen die Lerchen Ganz ohne Sorgen, freu'n sie sich nur Nimm dir ein Beispiel Sei mehr zufrieden, oft willst du zuviel Frag mal warum. 3. Schön ist der Morgen Sonne und Regen, du bist geborgen solange du glaubst Kommen und gehen können die Stunden. Alles verstehen Kann der Mensch nie. 4. Schön ist der Morgen Fang wieder neu an. Gestern und Sorgen alt und vorbei. Danke und denke Das die Welt schön ist. Darum verschenke nie deinen Tag.